

Verdopplungsaktion gelungen

Von Hauke Enzenauer

15. Januar 2025, 10:00

News allgemein

Spendenverdopplung

Caritas, Diakonie und CVJM Elberfeld freuen sich sehr, dass die Spendenverdopplungsaktion mit der Bethe-Stiftung ein Erfolg war.

Die Wuppertalerinnen und Wuppertaler haben über 24.000 Euro gespendet, so dass die Bethe-Stiftung die in Aussicht gestellten 10.000 Euro zur Verfügung stellt.

Damit ist die Heiligabendfeier 2024 für alleinstehende und einsame Menschen in der Stadthalle Wuppertal finanziert.

Allen Spenderinnen und Spendern ein herzliches Dankeschön!

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)